
令和３年 10 ⽉ 21 ⽇定例教授会議事抄録 
 
出 席 者    

髙橋所⻑    
⻘⼭、秋葉、池本、板倉、⼤⽊、⿊⽥、⼩寺、佐藤、菅、園⽥、髙⾒澤、塚本、中島、
名和、⾺場、古井、桝屋、松⽥、真鍋、森本の各教授    
上原、額定其労、⼩川、藏本、佐橋、鍾、⽥中、渡邊、柳、GERTEIS の各准教授  

海外渡航者  
なし 

休職者等  
安冨教授 
 

議 事  9 ⽉ 16 ⽇開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  
通知事項 
 １．教員等の公募について 1 件【資料Ｐ5】            
 ２．各種研究助成等の募集について 1 件【資料Ｐ6】 
 
 
報告事項 
 ３．所⻑報告 
   髙橋所⻑より報告があった。 

１）拡⼤⼊試監理委員会（９⽉２８⽇）         【資料Ｐ７】 
２）科所⻑会議（９⽉２８⽇）          【資料Ｐ８〜２９】 
３）予算委員会（９⽉２８⽇）         【資料Ｐ３０〜３５】 
４）未来社会協創推進本部（１０⽉５⽇）       【資料Ｐ３６】 
５）科所⻑会議（１０⽉５⽇）         【資料Ｐ３７〜５３】 
６）科所⻑会議（１０⽉１９⽇）        【資料Ｐ５４〜５６】 
７）教員の海外渡航（報告）         
８）委員、⾮常勤講師等の応嘱について     【資料Ｐ５７〜５８】 
９）寄附⾦の受け⼊れについて            【資料Ｐ５９】 
10）訪問研究員の受⼊期間変更について        【資料Ｐ６０】 
11）その他                      
   11 ⽉の創⽴記念パーティーの中⽌について 

 
４．各委員会報告    



１）インフラ委員会 
  髙⾒澤委員⻑より、東⽂研では 10 ⽉ 7 ⽇の地震による被害はなかった旨報告があ 

った。 
２）財務委員会【資料Ｐ６１〜６４】 

古井委員⻑より、令和 3 年度予算執⾏状況表について説明があり、計画的な執⾏要
請及び部局剰余⾦執⾏申請については 80 周年事業費として申請した旨報告があっ
た。 

  ３）情報・広報委員会 
  真鍋委員⻑より、東⽂研グッズの決定報告、業績評価データベース⼊⼒要請及び業 

績評価データベース講習会を開催する旨報告があった。 
４）研究企画委員会 
  ⼩寺委員⻑より、定例研究会について⼩川准教授の着任研究会を 10 ⽉ 21 ⽇ 14 時 

に実施する旨報告があった。 
５）図書委員会【資料Ｐ６５〜６７】 

    森本委員⻑より、翻刻出版申請及び 2022 年度デジタルアーカイブズ構築事業へ申
請した旨報告があった。さらに、総合図書館⾃動書庫への雑誌移管対象調査及びア
ジア研究図書館への資料移管対象調査に関する協⼒要請があった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 
  特になし 
７）ＧＪＳ委員会 
  園⽥委員⻑より、第 3 次予算要求の評価を受けて今後の活動内容の検討及び 80 周 

年記念事業ブックレットの作成作業を進めている旨報告があった。 
８）ＥＡＡ委員会 
  中島委員⻑より、来年度からの第 2 期に関する準備活動の現状報告及び新たな寄 

付者との交渉について諮った旨報告があった。 
９）情報セキュリティ委員会 
  髙橋委員⻑より、⼤学ドメイン以外で運⽤中、停⽌中のドメインがあれば報告する 

こと及びパソコン廃棄の際には mac address 抹消申請をするよう依頼があった。さ 
らに、情報担当教員が不在の場合、TBK-AP の簡易な復旧作業は総務担当に連絡 
するよう報告があった。 

10）環境安全管理室【資料Ｐ６８】 
  園⽥室⻑より、産業医巡視及び部局⻑パトロールの報告、防災訓練の機会等を利⽤ 

した防災安全対策の周知徹底依頼及び防災訓練（机上訓練）、防災⽤ヘルメット交 
換及び安否確認訓練の実施報告があった。また、災害時緊急参集教職員の参集対応 
について説明があった。 

 



  11）アジア研究叢書刊⾏委員会【資料Ｐ６９〜９８】 
    松⽥委員⻑より、シュプリンガー・ネイチャーとの出版契約が締結し、出版に関す 

る契約書、オープンアクセスに関する契約書について及び FSI 基⾦のホームペー 
ジ公開、出版事業等について報告があった。 

  12）80 周年記念事業 WG 
    ⼤⽊委員⻑より、10 ⽉ 16 ⽇（⼟）に 80 周年記念特別公開講座を開催したこと及 

び 80 周年史の⼊稿について報告があった。 
13）その他 

    特になし 
 
５．その他 
  ・園⽥副所⻑より、教員評価に関する評価委員会を⽴ち上げる旨の報告があり、業績デ 

ータベースへの⼊⼒依頼があった。また、業績及びＫＰＩ等に関する質疑応答があっ 
た。 

  ・服部事務⻑より、年次有給休暇取得状況の報告及び裁量労働従事者報告カードの提出 
依頼があった。 
 

 
審議事項 
６．教員の海外渡航について 

なし 
７. 訪問研究員の受け⼊れについて【資料Ｐ９９〜１００】 

受け⼊れ教員より説明があり承認された。 
8. 私学研修員の受け⼊れについて【資料Ｐ１０１〜１０２】【回覧資料】 
  受け⼊れ教員より説明があり承認された。 
9. 全学⾃由研究ゼミナールの担当について 

髙橋所⻑より、2022 年度 S セメスターの担当教員を募ったが、希望者がいないため、 
着任⽇順により柳准教授の担当が承認された。また、2022 年度 A セメスターは、希望 
者がいない場合、着任⽇順により⼩川准教授となるが 2022 年 5 ⽉教授会で再度審議予 
定である旨説明があった。 

10. 特任研究員の採⽤について【回覧資料】 
  新規採⽤候補者１名について、髙橋所⻑より回覧資料に基づき説明があり、承認された。 
11. 教員⼈事について【回覧資料】 

 髙橋所⻑より、新世代アジアの教員⼈事について、助教候補者の決定にあたり、出席者 
が定⾜数に達しているため本教授会で議決が成⽴する旨説明があった。続いて選考委
員会委員⻑から、回覧資料に基づき、審査経過及び審査理由等の説明があり、オンライ



ン投票を⾏った結果、可決された。併せて、准教授の採⽤可能数 1 の財源化と、当該助 
教の所属部⾨の所内取扱いについて承認された。 

12. その他  
  髙橋所⻑より、教授会資料末尾に令和 3 年 10 ⽉ 1 ⽇現在の教員配置表があるので参照 

いただきたい旨説明があった。 
 


